

Réaction de Germinal PEIRO au décès d'Alain BERNARD

1 DOCUMENT - Publié le 10 décembre 2020

Réaction du Président du Conseil départemental Germinal PEIRO à la disparition d'Alain BERNARD



20201210_CP_reaction_au_deces_d_Alain_Bernard.pdf

(.pdf, 106,1 Ko)



TÉLÉCHARGER

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris la disparition d'Alain Bernard.

Il était sans conteste l'une des personnalités les plus connues des Périgourdins. Alain, c'était bien sûr le canotier et les friandises. Mais s'il était devenu si populaire au fil des décennies, ce n'est pas seulement parce qu'il était le journaliste le plus facétieux de Dordogne. C'est aussi et surtout parce qu'il aimait profondément les gens. Il était la figure du journaliste localier, qui jusqu'au bout aura continué à participer à la vie périgourdine, curieux de tout, présent partout, sauf sur les réseaux sociaux où il estimait que le débat manquait de contact. Il leur préférait – et de loin – les livres, où il laissait libre cours à son amour de l'écriture et des bons mots. Alain, c'était enfin, en particulier pour les personnalités politiques, l'annonce probable d'une question incongrue, tantôt iconoclaste, tantôt vacharde, mais jamais malveillante.

La Dordogne et ses habitants perdent aujourd'hui l'un de leurs plus fidèles passionnés.